

PRAKATA



Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Alhamdulillah puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan study, melaksanakan penelitian dalam menyusun skripsi ini. Salawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW, yang membawa manusia dari alam kegelapan menuju alam yang terang bederang.

Skripsi ini berjudul “Sistem Bagi Hasil Penggarapan Sawah Di Desa Buntu-Batu Dalam Perspektif Syariah” merupakan tugas akhir dalam penyelesaian studi untuk memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar sarjana strata satu (S1) pada jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Palopo dengan pengorbanan waktu dan tenaga yang penulis curahkan dalam penyelesaian skripsi ini, mudah-mudahan dapat bernilai berkah dan memberi manfaat bukan hanya kepada diri pribadi tetapi juga dapat berguna bagi siapa saja yang membutuhkan.

Penyusunan skripsi ini banyak mengalami hambatan, namun berkat bantuan bimbingan dan kerja sama yang ikhlas dari berbagai pihak, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini penulis persembahkan secara khusus serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ayahanda Arisal dan Ibunda tercinta Jumrawati, atas milyaran do'a yang senantiasa terucap tanpa diminta, atas bantuan moral dan moril serta segenap kasih dan sayang yang jika

seisi bumi untuk menggantikannya tak akan cukup untuk membalasnya, untuk Kakakku Ahmad Fadilla dan adekku Muhammad Farham atas rasa sayang yang tak pernah berhenti, serta keluarga besarku yang selalu mendoakan dan memberi semangat. Penulis berharap atas apa yang mereka berikan dibalas dan dirahmati oleh Allah Swt.

Ucapan terima kasih banyak yang penulis haturkan kepada dosen pembimbing I Bapak Dr. Antong, S.E., M.Si, CPIA dan dosen pembimbing II Ibu Dr. Duriani.M. Pd.i atas waktu yang telah diluangkan untuk membimbing seorang anak yang dangkal pengetahuan ini, yang selalu memberikan motivasi-motivasi dan kritikan-kritikan yang sangat membangun serta senantiasa menyempitkan waktu-waktu luang di tengah kesibukan. Atas segala semangat yang begitu tulus semoga Allah menilai abdi kalian sebagai amal jariyah yang amalannya takkan pernah terputus.

Ucapan terima kasih juga penulis haturkan kepada masyarakat Desa Buntu-batu atas pemberian izin dan banyak bantuan kepada penulis sehingga dapat melakukan penelitian ini, untuk informan dalam penelitian ini masyarakat Desa Buntu-batu yang telah meluangkan waktu ditengah rutinitas kerja sehingga bersedia membantu penulis dalam proses pengambilan informasi dalam menjawab pertanyaan peneliti, semoga Allah SWT senantiasa mencurahkan rezeki-Nya kepada kalian.